

Luzern, 30. Juni 2010

Zentrale Dienste Dr. phil. hist. Erich Aschwanden Kommunikationsbeauftragter

Medienmitteilung der Universität Luzern

Universität Luzern gratuliert Bischof Kurt Koch

Mit Freude hat die Universität Luzern zur Kenntnis genommen, dass Papst Benedikt XVI den Bischof von Basel, Prof. Dr. Kurt Koch, per 1. Juli 2010 als Präsidenten des wichtigen Päpstlichen Rates zur Förderung der Einheit der Christen bestätigt hat.

Der Bischof von Basel schreibt dazu in einem Brief an die Seelsorgenden und die Gläubigen des Bistums Basel: «Mit der jetzt mir übertragenen Aufgabe trage ich die Verantwortung für alle ökumenischen Dialoge, die unsere Kirche führt. Zugleich bin ich verantwortlich für die religiösen Beziehungen zum Judentum, mit dem unsere Kirche in besonderer Weise verbunden ist. Ich freue mich auf diese Aufgabe und hoffe, mit allen mir zur Verfügung stehenden Kräften diesen seit dem Zweiten Vatikanischen Konzil wichtig gewordenen Anliegen dienen zu können.»

Bischof Kurt war von 1989 bis 1996 ordentlicher Professor für Dogmatik und Liturgiewissenschaft an der Theologischen Fakultät Luzern. Er wirkte auch als Dekan der Theologischen Fakultät und bis zu seiner Wahl als Bischof für kurze Zeit als Rektor der Hochschule Luzern. Seit 1996 ist er Honorarprofessor der Theologischen Fakultät und damit Mitglied der Universität Luzern. Als Bischof von Basel ist er zugleich Magnus Cancellarius der Theologischen Fakultät.

Die Universität Luzern beglückwünscht Bischof Prof. Dr. Kurt Koch zu seiner ehrenvollen Ernennung und wünscht ihm in seiner verantwortungsvollen Aufgabe alles Gute!

Weitere Informationen:

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter, Tel. 041 228 78 11, erich.aschwanden@unilu.ch